

14. Oktober 2022

**Ausschreibungen in NRW:**

# **Beschäftigte sind künftig besser abgesichert**

Großer Fortschritt für die Beschäftigten im SPNV in Nordrhein-Westfalen. Sie sind bei Ausschreibungen des Verkehrsverbundes Rhein-Ruhr (VRR) künftig deutlich besser abgesichert als bisher. Vor allem soll der Personalübergang bei Betreiberwechsel zur Regel werden. EVG und mobifair haben dafür eine enge Kooperation mit dem VRR vereinbart.

Das ist ein großer Erfolg, denn in der Vergangenheit haben wir uns mit dem VRR noch eine gerichtliche Auseinandersetzung um diese Thematik geliefert. Jetzt will der VRR „die Belange der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer weiter und verstärkt berücksichtigen“. Den Personalübergang bei Betreiberwechsel will der Verbund künftig „koordinierend und unterstützend begleiten.“

EVG, mobifair und VRR bilden jetzt eine gemeinsame Arbeitsgruppe, in der wir uns zu den Ausschreibungen austauschen und auch Verbesserungsmöglichkeiten für die Vergabep Praxis erarbeiten wollen. Darüber hinaus wird es in der AG noch um weitere Themen gehen: eine „robuste Personalausstattung“ der Unternehmen, Gewinnung zusätzlicher Beschäftigter, Ausbildung eigener Fachkräfte etc.

Wir wollen einen funktionierenden SPNV mit guten Arbeitsplätzen. Der nächste Schritt wird nun sein, eine solche Regelung für ganz NRW zu schaffen.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)



**Wir leben Gemeinschaft**